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Ciudadanos de Petrer ha señalado la falta de agentes de
la Policía Local “ya que en muchos turnos solo hay un
coche patrulla,  y  a la  hora de tener  varios  avisos  no
podría hacerse cargo de todos” ha lamentado el portavoz
de Ciudadanos, Víctor Sales. A día de hoy Petrer cuenta
con 49 agentes de los que 34 patrullan por las calles. El
edil de Seguridad, Pablo Lizán, ha afirmado que Sales
"dice una realidad sesgada, de la plantilla de 61 agentes
solo faltan tres, pero hay varias bajas que no se pueden
cubrir y pronto saldrá una oposición para que las siete
plazas interinas pasen a ser fijas".

“El  problema es  que en Petrer  las  plazas  se  han ido

cubriendo con interinos que están los cuatro años que les
toca  y  se  marchan.  Lo  que  pedimos  al  equipo  de
gobierno es que pongan en marcha la oposición que está
parada de 2021, y así aumente el número de plazas” ha
destacado Sales. Además, también ha hecho referencia a
que “la falta de policías no es un ahorro porque estás
recortando en seguridad para los vecinos”.

El  socialista  Pablo  Lizán ha dicho que tienen algunos
agentes de baja y sus puestos no se pueden cubrir, pero
afirma que pronto convocarán una oposición de siete
plazas, que ahora existen con carácter interino. "Sales se
hace  eco  de  quejas  de  algunos  policías,  pero  no  ha
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preguntado.  La Policía Local  tiene 61 plazas,  de ellas
había 12 interinas, cinco ya sin plaza fija, y restan siete.
Tres interinos se han marchado, por lo que esas son las
vacantes que hay. Es cierto que los interinos no hacen
turno de noche, cubren barrios y tráfico, pero muy pronto

haremos una oposición de siete plazas fijas y cinco de
oficiales,  pero  la  administración  tiene  sus  plazos.  El
problema es que hay varias bajas, ya sea por depresión o
alguna enfermedad, y al no ser vacantes no podemos
cubrirlas.  El  comisario  está  estudiando  fórmulas  para
cubrir servicios que se darán a conocer muy pronto".
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